

Liebe Eltern,

die Sommerferien neigen sich dem Ende zu und ich hoffe, dass Sie die gemeinsame Zeit mit Ihren Kindern genossen haben.

Ich freue mich, dass ich mich zum ersten Mal an Sie in meiner Funktion als neue Schulleiterin am Martin-Schongauer-Gymnasium mit einem Elternbrief wenden kann. Ich möchte mich Ihnen persönlich kurz vorstellen und Ihnen einige Informationen zum Schuljahresbeginn unter Pandemiebedingungen geben.

Mein Name ist Anja Schreiner, ich komme ursprünglich aus Franken und bin für das Studium nach Freiburg gekommen, wo ich noch heute mit meinem Mann und meinen Kindern lebe. Zuletzt war ich als Abteilungsleiterin am Gymnasium Kenzingen tätig. Dort habe ich den gesellschaftswissenschaftlichen Fachbereich geleitet, war für die Organisation und Beratung der Oberstufe verantwortlich und in verschiedenen Verwaltungstätigkeiten planerisch tätig. Meine Unterrichtsfächer sind Mathematik und Geographie. Ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit mit Ihnen in den kommenden Jahren.

Die Nachfolge von Herrn Moser ist zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht geklärt. Ich hoffe, Ihnen im nächsten Elternbrief die Person vorstellen zu können, die das Amt der Stellvertretenden Schulleitung übernimmt.



Diese Plakate hat Frau Stiefvater für uns entworfen

Das vergangene Schuljahr endete nach der Schulschließung mit Präsenzunterricht für Teilgruppen. In diesem Schuljahr starten wir mit einem „Regelbetrieb unter Pandemiebedingungen“. Es wird nun wieder in voller Klassenstärke unterrichtet. Im Unterricht selbst gelten zunächst keine Abstandsregelungen und auch keine Verpflichtung, so genannte Alltagsmasken zu tragen, freiwillig ist dies aber möglich.

Außerhalb des Unterrichts gelten diese Verpflichtungen. Organisatorisch haben wir die Voraussetzungen dafür geschaffen, dass sich die Lerngruppen, vor allem die Jahrgangsstufen, möglichst wenig durchmischen. Im Pausenhof wie auch in der Mensa gibt es für jede Jahrgangsstufe ausgewiesene Bereiche, die Pausenzeiten sind versetzt. Auch die Lage der Klassenzimmer im Schulhaus wurde nach Jahrgangsstufen getrennt. Wir bitten die Schülerinnen und Schüler schon am ersten Schultag den Eingang zu benutzen, der dem Klassenzimmer am nächsten liegt und sich direkt ins Klassenzimmer zu begeben, um längere Aufenthalte in den Gängen zu vermeiden. Nachfolgend finden Sie die Auflistung der Klassenzimmer der einzelnen Klassen.

6a	107	8d	308
6b	115	9a	214
6c	101	9b	113
6d	103	9c	213
7a	203	9d	112
7b	208	10a	314
7c	207	10b	320
7d	201	10c	311
8a	301	10d	312
8b	307		
8c	206		

Die Kursstufe 1 beginnt am ersten Schultag in der ersten Stunde in der Sporthalle.

Die Kursstufe 2 beginnt am ersten Schultag in der zweiten Stunde in der Sporthalle.

Die Schülerinnen und Schüler der neu gebildeten 8. Klassen werden über ihre Klassenzugehörigkeit per Web-Untis Messenger informiert.

In der Anlage finden Sie unsere Hygienehinweise. Die jeweils aktualisierten zugrundeliegenden Verordnungen können Sie der Homepage des Kultusministeriums entnehmen: <https://km-bw.de>.

Wichtig!!:

In der Anlage finden Sie eine Erklärung zu den Bedingungen für einen Ausschluss vom Präsenzunterricht. Geben Sie Ihrem Kind die von Ihnen unterschriebene Erklärung am ersten Schultag mit. **Ohne diese Erklärung darf Ihr Kind nicht in der Schule sein.** Volljährige Schülerinnen und Schüler unterschreiben die Erklärung selbst.

Der erste Schultag beginnt mit zwei Stunden bei den Klassenlehrer*innen, anschließend findet der Vormittagsunterricht nach Stundenplan statt. Der Nachmittagsunterricht beginnt erst am zweiten Schultag.

Wir wollen die ersten Wochen nutzen, um den Umgang mit der Plattform Moodle wieder einzuüben, damit wir im Falle einer erneuten Schließung oder Teilschließung vorbereitet sind. Sollte Ihrem Kind in einem solchen Fall kein digitales Endgerät zur Verfügung stehen, bitten wir schon jetzt um die Mitteilung, dass ein Leihgerät benötigt wird.

Die Bautätigkeiten in der Mensa und den neuen Arbeitsräumen sind nun fast abgeschlossen. Die Mensa ist ein heller, freundlicher Ort geworden, der zum Verweilen einlädt. Zum Schuljahresbeginn bietet die Firma Helios dort Essen für Ihre

Kinder an. Die ersten Tage wird es nur Kioskbetrieb geben, dann wird auch warmes Essen angeboten. Die Speisepläne werden wir ab nächster Woche zunächst auf der Homepage veröffentlichen. Aufgrund der Pandemiebedingungen sind die räumlichen Kapazitäten eingeschränkt.



Wir freuen uns, am 15. September die Schülerinnen und Schüler der neuen 5. Klassen begrüßen zu dürfen. Allen wünsche ich, dass Sie sich schnell und gut am Martin-Schongauer-Gymnasium einleben und sich an unserer Schule wohlfühlen.

In Kürze erhalten Sie weitere Informationen z.B. über die Terminierung und Gestaltung der Elternabende, die Organisation der Ganztagesbetreuung und mehr.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien noch ein erholsames Ferienende und Ihren Kindern einen guten Start in das neue Schuljahr 2020/21. Bleiben Sie gesund.

Anja Schreiner
Studiendirektorin
Schulleiterin